
Compte rendu du Conseil
d’Administration de l’AS

ISAE-SUPAERO
Le 19/09/2023

Membres AS Présents :

Loukian CLAQUIN (Président de l’AS ISAE-SUPAERO)
Audrey MAURETTE (Secrétaire générale de l’AS ISAE-SUPAERO)
Nicolas MOURO (Co-trésorier de l’AS ISAE-SUPAERO)
Alexandre MAIGNAN (Co-trésorier de l’AS ISAE-SUPAERO)
Fanny PERONNET (Communication interne de l’AS ISAE-SUPAERO)
Maëlys ICHARD (Communication externe de l’AS ISAE-SUPAERO)
Thibault TOUZE (Co-responsable des sports de l’AS ISAE-SUPAERO)
Céline FRISCH (Co-responsable des sports de l’AS ISAE-SUPAERO)
Lev TOKARYEV (Responsable des évènements de l’AS ISAE-SUPAERO)

Tableau récapitulatif des décisions du CA
Ci-dessous un tableau récapitulatif (cf. plus bas pour le détail et les explications).

CLUB TYPE DE DEMANDE DÉCISIONS

Maïlys EVEZARD Demande de changement de
sport cher subventionné

-> demande acceptée

Lucas LE
BOUQUIN

Demande de changement de
sport cher subventionné

-> demande acceptée

Basket Demande de budget matériel -> demande acceptée

Danse Demande de budget pour
engager un professeur

-> demande acceptée

Pétanque Demande de budget matériel -> demande acceptée

Football F Demande de budget matériel -> demande acceptée

Wingfoil Demande de déplacement de
budget

-> demande acceptée
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Escrime Demande de déplacement de
budget

-> demande acceptée

Cyclisme Demande de budget matériel -> demande acceptée

Natation Demande de budget matériel -> demande acceptée

jeu du palet
breton

Demande de création de club
+ budget matériel

-> demande refusée

Equitation Demande d’approbation de
la nouvelle convention

-> demande acceptée

Compte rendu détaillé de la réunion :

Changement de sport cher subventionné - Maïlys EVEZARD

Demande : Demande d’abandon de la plongée pour le planeur

Maïlys EVEZARD souhaite abandonner la plongée en tant que sport cher subventionné afin
de passer au planeur pour l’année scolaire 2023-2024. En effet, lors de sa dernière sortie en
mer, elle a subi une intoxication au CO2. Elle souhaiterait ainsi se faire rembourser la
pratique du planeur, activité qu’elle a commencé en juin 2023 et où elle totalise déjà 10h de
vol.

Le président du club planeur n’y voit aucun inconvénient d’un point de vue financier.

Discussion et décision :

Au vu de la motivation démontrée par Maïlys, le CA accorde la demande de changement de
sport cher.

Décision prise à l’unanimité (8 membres présents au moment du vote)

Changement de sport cher subventionné - Lucas LE BOUQUIN

Demande : Demande d’abandon du parachutisme pour le parapente

Lucas LE BOUQUIN souhaite abandonner le parachutisme en tant que sport cher
subventionné afin de passer au parapente pour l’année scolaire 2023-2024. En effet, il
souhaite pratiquer un sport en cherchant des sensations fortes dans les airs mais en ayant
un impact environnemental moindre que le parachutisme. Il a déjà obtenu sa formation de
parachutisme (PAC) avant d’arriver à Supaéro donc l’AS n’a jamais financé une partie de sa
formation.
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Discussion et décision :

Le CA accorde la demande de changement de sport cher.

Décision prise à l’unanimité (8 membres présents au moment du vote).

Club basket - Jeremy JOMAIN

Demande : Demande de budget matériel

Le club basket demande un budget matériel pour financer l’achat de 2 ballons de basket à
60 euros l’unité. En effet, en juin 2023 3 ballons ont été volés alors qu’ils étaient stockés
dans une cage sécurisée dans le gymnase. A cela s’ajoute le besoin d’acheter une trousse
de premiers secours qui est nécessaire à chaque séance.

Le budget total demandé est de 100 euros.

Discussion et décision :

Le CA accorde le budget pour l’achat de 2 ballons de basket et d’une trousse de secours.

Décision prise à 8 voix pour, 1 abstention.

Club danse - Julia PARDO

Demande : Demande de budget pour engager un professeur

A la fin de l’année scolaire 2023, l’AS a pris la décision de ne pas renouveler le contrat du
professeur de danse car le club manquait d’attractivité notamment du côté des 1A. Or,
cette année le club suscite un certain engouement notamment de la part des masters : 20
étudiants se montrent réellement motivés dont quatre 1A. Une fusion du club avec celui
l’ENAC a été étudiée mais celle-ci n’a pas pu aboutir.

La présidente du club n’étant pas assez expérimentée pour animer elle-même les cours,
elle souhaiterait le renouvellement d’un professeur de danse.

A noter que pour rendre le club plus attractif, la présidente souhaite changer le mode de
fonctionnement des entraînements. En effet, elle aimerait mettre en place deux créneaux
par semaine : un pour les membres réguliers qui veulent progresser et qui ne souhaitent pas
reprendre les bases à chaque cours, et un pour ceux qui veulent débuter en cours d’année.

Discussion et décision :

Le CA est favorable pour engager un coach venant une fois toutes les 3 semaines ou une
fois par mois.

Décision prise à l’unanimité.
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Club pétanque - Basile CHAUMONT

Demande : Demande de budget matériel

L’activité du club pétanque étant réduite en hiver, le club souhaiterait acheter un jeu de
molkky afin de pouvoir continuer l’activité du club en intérieur.

Le budget demandé est de 25 euros.

Discussion et décision :

Le CA accorde un budget de 25 euros max pour l’achat du molkky.

Décision prise à 5 pour, 2 contre, 1 abstention

Club football F - Anna MERMET-BIJON

Demande : Demande de budget matériel

Le club souhaiterait utiliser le budget matériel alloué restant pour acheter un nouveau jeu de
maillot. Ce budget matériel n’était originellement pas accordé pour cette dépense.

Discussion et décision :

Le CA accorde l’achat d’un nouveau jeu de maillot.

Décision prise à 8 voix pour, 1 abstention

Club wingfoil x kitesurf/wakeboard x planche à voile - Matéo BIECHER

Demande : Demande de déplacement de budget

Le club souhaite déplacer leur budget formation initialement alloué pour financer des cours
au lac de la Ganguise afin d’avoir du budget matériel pour financer l’achat d’une planche et
d’une wing.

En effet, selon le président il n’y a pas besoin de professionnel pour débuter la pratique du
wingfoil. Par ailleurs, le club se montre très actif : plusieurs sorties ont déjà été faites au lac
de La Ramée depuis la rentrée scolaire.

Discussion et décision :

Le CA accorde un déplacement du budget formation vers un budget matériel sous réserve
d’accord des responsables des sections kitesurf/wakeboard et planche à voile.

Décision prise à l’unanimité (8 membres présents au moment du vote)

Club escrime - Edgar VANCE
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Demande : Demande de déplacement de budget formation vers matériel

Afin de financer la réparation d’une épée cassée lors d’un entraînement, le club souhaite
effectuer un déplacement du budget formation vers un budget matériel. En effet, selon le
président, le budget formation n’est pas nécessaire pour la fin de l’année.

Discussion et décision :

Le CA accorde la demande de déplacement de budget.

Décision prise à 7 voix pour, 1 abstention

Club cyclisme - Maël DACHER

Demande : Demande de budget matériel

Le club cyclisme demande 69,69 euros de budget matériel pour acheter un nettoyant de
vélo en spray, un nettoyeur de chaîne, et un dégraissant.

Discussion et décision :

Comme le club possède à ce jour 40,30 de budget matériel et 24,50 euros de budget foyer,
on accorde 4,89 € de budget matériel pour pouvoir financer l’achat du matériel demandé.

Décision prise à l’unanimité (7 membres présents lors du vote)

Club natation - Antonin SIONNEAU

Demande : Demande de budget matériel

Le club natation demande un budget de 500 à 600 euros pour acheter des bonnets de bain
qui seront revendus aux membres du club.

Discussion et décision :

Le CA accorde la demande de budget matériel pour financer l’achat des bonnet, sous
réserve que le bureau de l’AS gère le stock et la revente des bonnets.

Décision prise à l’unanimité (6 membres présents)

Création de club - Vincent VRIGNAUD & Loïc MENGANT

Demande : Demande de budget matériel

Vincent VRIGNAUD et Loïc MENGANT souhaiteraient créer un club pour permettre
la pratique du palet breton. Le format du club serait identique à celui du club de pétanque :
le matériel a pour but d’être prêté à tous les adhérents AS qui le souhaitent.
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Le budget matériel demandé est de 250 euros afin d’acheter un support en bois et
un support en plomb.

Discussion et décision :

Le CA refuse la demande de création de club car l’Association Sportive n’a pas les
fonds nécessaires pour financer l’achat d’un tel matériel.

Décision prise à l’unanimité (6 membres présents)

Club équitation - Manon DELUCENAY

Le club équitation doit faire valider la nouvelle convention imposée par le centre
équestre où s'entraînent les membres du club. La nouvelle convention stipule que le prix
des adhésions s’élève à 270 euros (au lieu de 220 euros l’an passé). De plus, un seul
entrainement par semaine sera réservé aux étudiants de Supaéro, et il n’y aura plus de
cours réservés aux débutants.

Discussion et décision :

Le CA approuve la nouvelle convention du club équitation.

Décision prise à l’unanimité (6 membres présents)
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